

Caballero de la Orden de Malta

Soberana Orden Militar y Hospitalaria de San Juan de Jerusalén de Rodas y de Malta

Caballero de la Soberana Orden Militar y Hospitalaria de San Juan de Jerusalén de Rodas y de Malta, con uniforme de gala.

Sombrero de fieltro negro apuntado, escarapela, presilla y galón dorado y llorón de plumas blancas. Casaca de paño grana con dos hileras de botones y faldones recogidos, con forro, vueltas y solapas en blanco con galones y bordados en oro. Dos Caponas doradas. Pantalón recto azul oscuro con galón dorado y zapatos negros.

En el tahalí lleva la espada de ceñir de la Orden. Guarnición totalmente de latón dorado, en el centro de los gavilanes, la Cruz de Malta y en la concha, un ancla símbolo de la Armada por su vinculación con la mar. Hoja recta, vaina de cuero con aparejos dorados.



Ilustración del reglamento



ESPADA DE CEÑIR
Caballero de la Orden de San
Juan de Jerusalén
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía colección de D. Julio Jiménez y Gómez-Chamorro